

Edgardo Ortuño reafirmó la postura del Frente Amplio, que continúa con una "mirada crítica" hacia el proyecto Neptuno

Principal



Publicada el: 22/01/25	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/edgardo-ortuno-reafirmo-la-postura-del-frente-amplio-que-continua-con-una-mirada-critica-hacia-el-proyecto-neptuno_15420.php

**EDGARDO ORTUÑO
REAFIRMÓ LA POSTURA
DEL FRENTE AMPLIO,
QUE CONTINÚA CON UNA
'MIRADA CRÍTICA' HACIA
EL PROYECTO NEPTUNO**

Principal

Edgardo Ortuño reafirmó la postura del Frente Amplio, que continúa con una "mirada crítica" hacia el proyecto Neptuno

Edgardo Ortuño reafirma la posición del Frente Amplio, que mantiene una "perspectiva crítica" sobre el proyecto Neptuno.

Presentación del Nuevo Ministro de Ambiente

Este miércoles, Edgardo Ortuño, el designado ministro de Ambiente, llevó a cabo la presentación de los directores de la cartera en una reunión que tuvo lugar con Alejandro Sánchez y Jorge Díaz.

Postura Frente al Proyecto Neptuno

Tras culminar el encuentro, Ortuño reiteró que tanto el Frente Amplio como la nueva administración mantienen una “visión crítica” respecto al proyecto Neptuno.

“Entendemos que debemos aprovechar la oportunidad de esta transición, ya que estamos a un mes de la nueva gestión, para estudiar el proyecto en el marco de una política nacional de aguas e integrarlo en un proyecto estratégico de infraestructura”, expresó el futuro ministro.

Preocupaciones sobre la Toma de Agua

Ortuño hizo hincapié en las preocupaciones existentes sobre la toma de agua de Arazatí que podría implicar el proyecto Neptuno.

Además, destacó que “la prioridad” del próximo Gobierno será la construcción de la represa de Casupá, dado que “cuando se agotó Paso Severino nos quedamos sin agua dulce y nos vimos obligados a utilizar agua salada”.

Nueva Represa y Proyecciones Futuras

El futuro ministro adelantó la intención de construir una nueva represa que permita embalsar, además de los 67 millones de metros cúbicos de Paso Severino, un total de 118 millones de metros cúbicos.

Importancia del Estudio y Diálogo

Asimismo, Ortuño enfatizó que cualquier obra de infraestructura relacionada con el agua “requiere estudio y diálogo con la academia y las organizaciones sociales, y que nos tomemos un tiempo”.

Por ello, desaconsejó la firma del contrato para el proyecto Neptuno antes de que concluya el Gobierno de Luis Lacalle Pou.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EDGARDO ORTUÑO REAFIRMÓ LA POSTURA DEL FRENTE AMPLIO, QUE CONTINÚA CON UNA 'MIRADA CRÍTICA' HACIA EL PROYECTO NEPTUNO

Edgardo ortuno reaffirmo la postura del frente amplio que continua con una mirada critica hacia el proyecto neptuno

Tags

represa, ministro, millones, estudio, proyecto, preocupaciones, ambiente, severino, infraestructura, gobierno, neptuno, edgardo

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Edgardo Ortuño anticipa la posibilidad de que el Frente Amplio postule diversas candidaturas en las elecciones departamentales*
- 4.5 *** *Con determinación y entusiasmo renovado, Edgardo Ortuño se alista para asumir la dirección del Ministerio de Ambiente*
- 4.1 *** *Futuro ministro de Ambiente examinará propuesta que modifica "un aspecto" de Arazatí, sin dejar de mantener una "visión crítica" sobre el tema*
- 4.3 *** *Próximo ministro de Ambiente llevará al presidente electo un informe detallado sobre Arazatí*
- 4.4 *** *Edgardo Ortuño se pronuncia sobre el proyecto Arazatí: "Es fundamental no limitar las decisiones de la próxima gestión"*
- 4.4 *** *Ffose y organizaciones sociales critican la aprobación ambiental del Proyecto Neptuno: «Resulta incomprensible»*
- 3.5 *** *Edgardo Ortuño dio a conocer el equipo que lo respaldará en la gestión del Ministerio de Ambiente*
- 3.7 *** *Ortuño reflexiona sobre Arazatí: "Es clave entender las decisiones"*

políticas que tomará el gobierno actual

4.4 * *Yamandú Orsi se comprometió a impulsar la construcción de la represa de Casupá*

4.6 * *Delgado: "El Frente Amplio eligió construir Antel Arena y la regasificadora en lugar de la represa de Casupá*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo